
Cari colleghi,  

in vista delle prossime elezioni dei delegati per la Cassa di Previdenza, indette per il prossimo 25 maggio, la Fondazione ha ritenuto di 
formulare tre quesiti ai candidati eleggibili: dott.ssa Boselli Isabella, dott.ssa Campione Taddei Gaia, dott. Grossi Alessandro, dott. 
Lelli Marco, dott. Marangoni Enrico, dott.ssa Parma Silvia, dott.ssa Santagada Laura, dott.ssa Spisni Claudia. 

Ci sono pervenute le risposte solamente dai dottori Boselli Isabella, Lelli Marco, Santagada Laura, Spisni Claudia, la cui sintesi è 
esposta nella tabella che segue. 

E’ un vero peccato che anche gli altri quattro candidati non abbiano voluto rispondere!  

Ci sarebbe piaciuto conoscere il loro pensiero e le loro intenzioni in generale ed in particolare rispetto al delicato problema 
dell’autonomia (fusione Casse Ragionieri/Dottori), così come espresso nella domanda numero tre. 

 

 

  Isabella Boselli Marco Lelli 
 

Laura Santagada Claudia Spisni 

1) Perchè ti sei candidato/a, e 
perchè chiedi agli iscritti alla 
Cassa Previdenza di votarti 
 

Mi ricandido, incoraggiata dai 
risultati del mio precedente mandato, 
per consolidare quanto già realizzato, 
anche alla luce degli input ricevuti 
dagli iscritti di Bologna, dal sindacato 
ADC e dalle commissioni di studio 
dell’Ordine. 

Disponibilità ed impegno comune 
per i colleghi, portando avanti il 
tema della semplificazione. 

Perché ritengo di aver 
maturato una buona 
esperienza nei 
precedenti mandati e di 
conoscere bene le 
problematiche della 
nostra Cassa. 

Per continuare 
un’esperienza particolare 
alla quale mi sono 
appassionata, per migliorare 
il nostro futuro 
previdenziale e per portare 
a compimento quanto già 
messo in campo tenendo 
conto delle istanze 
pervenute dagli iscritti e dal 
sindacato ADC . 

2) Nell’ambito delle grandi 
tematiche che la nostra Cassa 
Previdenza deve affrontare e 
sulle quali sarai tenuto a 
esprimerti con il tuo voto nel 
caso tu venissi eletto, quali 
consideri prioritaria tra: 
sostenibilità; adeguatezza; patto 
intergenerazionale.  
 

La mia graduatoria è: 
1) Adeguatezza delle prestazioni 
2) Patto intergenerazionale 
3) Sostenibilità 

1) Patto intergenerazionale 
2) Adeguatezza delle prestazioni 
3) Sostenibilità 
 

Tre tematiche 
fondamentali ed 
imprescindibili tra loro. 

Messa in salvo la 
sostenibilità, ora ci si deve 
concentrare 
sull’adeguatezza delle 
prestazioni. 

3) Tra gli iscritti all'Ordine dei 
Dottori Commercialisti e degli 
Esperti Contabili c'è chi ritiene 
iniquo che alla fusione dei due 
pre-esistenti Enti (Ordine dei 
Dottori Commercialisti e 
Collegio dei Ragionieri) non 
abbia fatto seguito la contestuale 
fusione delle due Casse 
Previdenza di categoria: tu come 
ti poni di fronte a questa 
problematica? 
 

A mio avviso non ci sono i numeri ed 
esprimo parere contrario ad una 
soluzione ingiusta che non 
risolverebbe il problema della Cassa 
dei Ragionieri. 

Indipendenza ed autonomia. Per me il motto è:  “La 
Cassa non si tocca!” 

Sono assolutamente 
contraria a qualsiasi ipotesi 
di fusione o di 
assorbimento. 

 

Nel sollecitare tutti i colleghi a partecipare al confronto elettorale, ringraziamo i candidati che hanno voluto, con disponibilità e 
trasparenza, contribuire con le loro risposte alla  necessaria conoscenza che consente un voto più consapevole. 


